St Genis l'Argentière : l'Olympique St-Genois champion de France

Le Pays, édition du 22 juin 2023

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

L'Olympique St-Genois champion de France

C'est un véritable exploit qu'ont réalisé les jeunes gymnastes de l'Olympique Saint-Genois (OSG) en remportant, samedi 10 juin, la finale nationale Ufolep (Union française des œuvres laïques d'éducation physique), par équipe à Saint-Cyr-l'École (région Parisienne).

Une fierté pour le club

Pour ce faire les jeunes filles de 11 à 15 ans évoluant au niveau 6 et entraînées par Aurélie Garel, ont au préalable disputé les championnats départementaux à Francheville,



LES CHAMPIONNES. Les filles ont été sacrées championnes de France Ufolep. PHOTO MICHEL VARLIETTE

régionaux à Chaponnay, puis une demi-finale à Montmélion où leur 3° place était qualificative pour la finale.

Une fierté pour le club présidé par Marion Redon et une belle récompense pour les 14 monitrices qui encadrent toute l'année 96 licenciés de 16 mois à 18 ans, répartis en 8 groupes. L'OSG organise son gala de fin d'année dimanche 25 juin à 14 heures à la salle des sports. ■

Inscriptions. Une permanence est programmée samedi 2 septembre de 10 à 12 heures à la salle des soorts.